

# الشركة الوطنية للخدمات البترولية (ش.م.ك) عامة National Petroleum Services Co. (K.S.C.P.)

التاريخ: 6 مايو 2025

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين

# الموضوع: إفصاح عن موعد انعقاد اجتماعى الجمعية العامة العادية وغير العادية للشركة الوطنية للخدمات البترولية لعام 2024

عملا بأحكام الفصل الرابع من الكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 وتعديلاته الصادرة عن هيئة أسواق المال، تعلن الشركة الوطنية للخدمات البترولية عن موعد انعقاد الجمعية العامة العادية وغير العادية للمساهمين والمقرر انعقادها يوم الأحد الموافق 25 مايو 2025، وذلك في تمام الساعة 11:30 صباحاً و 12:30 ظهراً وذلك في برج كيبكو الكائن في منطقة شرق – شارع خالد بن الوليد – الدور 54 "قاعة مركز الأعمال"، لمناقشة جداول الأعمال المرفقة.

ويتضمن جدول أعمال الجمعية العادية بند انتخاب عضو مجلس إدارة مكمل (غير تنفيذي)، وعليه نرفق قائمة بأسماء المرشحين الذين سيخوضون الانتخابات.

## قائمة المرشحين:

صفة الترشح	اسم المرشح	
عضو مجلس إدارة مكمل (غير تنفيذي)	السيد / محمد عبد الله حمد الهدلق	1

للاستفسار، يرجى التواصل عبر البريد الإلكتروني CGovernance@napesco.com

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

نائب رئيس مجلس الإدارة

ن على البهبهائي

الرئيس التنفيذي





## نموذج الإفصاح عن معلومة جوهرية Disclosure Form of Material Information

2025/0	التاريخ Date	
National Petroleum Services Company (K.S.C.P)	الشركة الوطنية للخدمات البترولية (ش.م.ك.) عامة	اسم الشركة المدرجة Name of The Listed Company
The Board of Directors of National	يسر مجلس إدارة الشركة الوطنية للخدمات	
Petroleum Services Company (K.S.C.P.) is pleased to invite the esteemed	البترولية (ش.م.ك.ع) دعوة المساهمين الكرام	
shareholders to attend the Ordinary and	لحضو اجتماعي الجمعية العامة العادية وغير	
Extraordinary General Assembly Meetings for the year 2024, which will be	العادية لعام 2024، وذلك في تمام الساعة 11:30	
held at 11:30 AM and 12:30 PM	صباحاً و 12:30 ظهراً من يوم الأحد الموافق 25	المعلومة الجوهرية
respectively, on Sunday 25 May 2025. The meetings will take place at KIPCO	مايو 2025 وذلك في برج كيبكو الكائن في منطقة	Material Information
Tower, located in Sharq – Khalid Bin Al	شرق ـ شارع خالد بن الوليد ـ الدور 54 "قاعة	
Waleed Street – 54th Floor, "Business Centre Hall", to discuss the attached	مركز الأعمال" لمناقشة جداول الأعمال المرفقة.	
agendas.		
No financial impact.	لا يوجد أثر مالي	اثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة Impact of the material information on the company's financial
<i>(</i> /3	The state of the s	position



## نموذج الإعلان عن اجتماع الجمعية العامة Template for the announcement of a General Assembly Meeting

Date	2025/05/06			2 jeti
				التاريخ
Name of The Listed Company	National Petroleum Services Company (K.S.C.P)	للخدمات البترولية	الشركة الوطنية (ش.م.ك) عامة	اسم الشركة المدرجة
Type of Assembly	<ul><li>Ordinary</li><li>Extraordinary</li></ul>		<ul><li>عادية</li><li>غير العادية</li></ul>	نوع الجمعية
Date and time of the General Assembly	2025/05/25 العادية: 11:30 صباحاً غير العادية: 12:30 ظهراً			تاريخ وموعد الجمعية العامة
Final date to purchase company's shares for entitlement to attend the General Assembly*	2025/05/12			التاريخ النهائي لشراء أسهم الشركة للقيد في سجل حق حضور الجمعية العامة*
Entitlement date to attend the General Assembly**	2025/05/15			تاريخ حق حضور الجمعية العامة ***
Participation Period***	من بداية يوم 2025/05/15 حتى يوم الأحد 2025/05/25 حتى إغلاق المشاركة لكل بند من بنود الاجتماع من قبل مدير النظام From the beginning of 15/05/2025 until Sunday 25/05/2025 until the closing of participation for each agenda item by the System Manager.			فترة الإتاحة***
Agenda items	Attached		بنود جدول الأعمال	
Participation methods for the General Assembly	<ul><li>In person + Electronic</li></ul>	صي + النظام	<ul><li>الحضور الشخ</li><li>الإلكتروني</li></ul>	طرق المشاركة في الجمعية
Location of the General Assembly	KIPCO Tower, located in Sharq – Khalid Bin Al Waleed Street – 54th Floor, "Business Centre Hall"	ــ شارع خالد بن الوليد مركز الأعمال"	برج كيبكو _ شرق _ الدور 54 ''قاعة	مكان انعقاد الجمعية العامة
Postponed date of the General Assembly in case of insufficient quorum				التاريخ المؤجل للجمعية في حالة عدم اكتمال النصاب

The disclosure must be submitted using this form before the start of the trading session on the final disclosure deadline (the fifth business day prior to the record date for attending the General Assembly).

\*The third business day prior to the record date for attending the General Assembly, in accordance with the current settlement cycle.

\*\*Every shareholder registered in the company's records on this date is entitled to attend the General Assembly, even if the shares are sold before the meeting date.

\*\*\*This is the period starting from the record date for attending the General Assembly and lasting ten days prior to the scheduled meeting date. Participation remains open until each agenda item is closed by the system administrator.

يتم التقدم بالإفصاح على هذا النموذج قبل افتتاح جلسة التداول في آخر موعد للإفصاح (يوم العمل الخامس الذي يسبق تاريخ حق الحضور).

\*يوم العمل الثالث الذي يسبق تاريخ حق حضور الجمعية العامة وفقا لدورة التسوية الحالية.

\*\*من حق كل مساهم مقيد في سجلات الشركة في هذا اليوم حضور الجمعية العامة حتى في حالة بيع السهم قبل تاريخ انعقاد الجمعية العامة.

\*\*\*هَى المدة التي تبدأ من تاريخ حق حضور الجمعية العامة وتبلغ عشرة أيام قبل التاريخ المحدد لانعقاد الاجتماع، وتكون حتى إغلاق المشاركة لكل بند من بنود الاجتماع من قبل مدير النظاء







## الاحاطة بالاخطار

السادة / الشركه الوطنيه للخدمات البتروليه ش.م.ك

تحية طيبة و بعد

بالإشارة إلى إخطار جمعية عمومية عادية المقدم ، نفيدكم علما بأنه قد تمت الاحاطة بالموعد في / 2025/05/25

وبناء على الطلب فإن ممثل الحضور عن الوزارة السيد / ربيعه سمير فهد شهاب

و تفضلو بقبول خالص التحية



مستند الكتروني لايحتاج الى ختم أو توقيع

تاريخ الطباعة : 2025/04/07

رقم الصفحة: 1



# الشركة الوطنية للخدمات البترولية (ش.م.ك) عامة National Petroleum Services Co. (K.S.C.P.)

	Ordinary Canaval Assamble Marking Assault C				
Ordinary General Assembly Meeting Agenda for the financial year ended 31/12/2024		جدول اعمال الجمعية العامة العادية للعام المالى المنتهى في 2024/12/31			
		الشركة الوطنية للخدمات البترولية (ش.م.ك.ع)			
1	National Petroleum Services Company (K.S.C.P)	استرکه انوضیه تعدمات انبترونیه (س.م.ت.ع)			
1.	Hearing and Discussing the Board of Directors' report for the financial year ended 31/12/2024 and ratifying it.				
		2024/12/31 والمصادقة عليه.			
2.	Hearing the Company's auditor's report for the financial year ended 31/12/2024 and ratifying it.	2. سماع تقرير مراقب حسابات الشركة عن العام المالي المنتهي في 2024/12/31 والمصادقة عليه.			
3.	Discussing the final financial statements for the financial year ended 31/12/2024 and ratifying them.	<ol> <li>مناقشة الحسابات الختامية للبيانات المالية عن العام المالي المنتهي في 2024/12/31 والمصادقة عليها.</li> </ol>			
4.	imposed on the company by regulatory authorities for the year ended 31/12/2024.	4. استعراض تقرير الجزاءات والمخالفات التي تم توقيعها على الشركة من الجهات الرقابية المختصة عن العام المالي المنتهي في 2024/12/31			
5.	Reading both the Governance Report, including the	5. تلاوة كلاً من تقرير الحوكمة المتضمن تقرير المكافآت والمزايا			
	report on the remuneration and benefits granted to the members of the Board of Directors and the Executive	الممنوحة لأعضاء مجلس الإدارة والإدارة التنفيذية وتقرير لجنة			
	Management, and the Audit and Risk Management	التدقيق وإدارة المخاطر عن العام المالي المنتهي في 2024/12/31			
	Committee report for the financial year ended 31/12/2024, and ratifying them.	والمصادقة عليها.			
6.	Discussing the remuneration of the Board of Directors	6. مناقشة مكافآة أعضاء مجلس الإدارة بمبلغ اجمالي وقدره 169,381			
	members in the total amount of KD 169,381 for the financial year ended 31/12/2024.	د ك عن العام المالي المنتهي في 2024/12/31.			
7.	Discussing the Board of Directors' recommendation to	7. مناقشة توصية مجلس الإدارة بتوزيع أرباح نقدية للمساهمين بنسبة			
	distribute cash dividends to shareholders at a rate of 70% of the par value of the share (i.e., 70 fils per share)	70% من القيمة الأسمية للسهم (أي بواقع 70 فلس للسهم الواحد)			
	and a total amount of KD 6,790,000 after deducting	وبمبلغ إجمالي وقدره 6,790,000 دك بعد خصم أسهم الخزينة عن			
	treasury shares for the financial year ended 31/12/2024.	االعام المالي المنتهي في 1 2024/12/3 .			
8.	Hearing the report on transactions that have been and will be carried out with related parties for the financial	8. سماع تقرير التعاملات التي تمت وستتم مع الأطراف ذات الصلة للعام			
	year ended 31/12/2024 and authorizing the Board of	المالي المنتهي في 2024/12/31، وتفويض مجلس الإدارة بالتعامل			
	Directors to deal with the subsidiaries, associates, and related parties during the financial year ending	مع الشركات التابعة والزميلة والأطراف ذات الصلة خلال العام المالي			
	31/12/2025, within the scope of the Company's purposes.	المنتهي في 2025/12/31، وذلك في نطاق أغراض الشركة.			
9.	Discharging the members of the Board of Directors and	9. إخلاء طرف السادة أعضاء مجلس الإدارة وإبراء ذمتهم عن كل ما			
	absolving them of all legal, financial, and administrative actions for the financial year ended 31/12/2024.	يتعلق بتصرفاتهم القانونية والمالية والإدارية وذلك عن العام المالي			
10		المنتهي في 2024/12/31.			
10.	Authorizing the Company's Board of Directors to purchase or sell the Company's shares, not exceeding	10. تفويض مجلس إدارة الشركة بشراء أو بيع أسهم الشركة بما لا يتجاوز			
	10% of its total shares, following the controls and	10% من عدد اسهمها، وذلك وفقاً للضوابط والشروط التي ينص عليها			
	conditions stipulated by the law, regulations, and decisions and instructions of the regulatory authorities	القانون واللوائح وقرارات وتعليمات الجهات الرقابية في هذا			
	in this regard, and this authorization shall remain in	الخصوص، على أن يستمر سريان هذا التفويض لمدة ثمانية عشر			
	effect for eighteen months from the date of its issuance.	شهراً اعتباراً من تاريخ صدوره.			

P.O. Box 9801 Ahmadi 61008 Kuwait - Paid up Capital KD 10,000,000 Commercial Registration No.: 49911
An ISO 9001, ISO 14001, ISO 50001 Certified & ISO 17025 Accredited Company

Tel: +965 22251000 Fax: +965 22251010



Atthorizing the Board of Directors to distribute interim dividends (quarterly or semi-annual) for the financial year ending 31/12/2025, provided that the dividends are real profits according to accepted accounting principles and that the distribution does not affect the Company's paid-up capital, and that is done with the same criteria used for approving the annual distributions (cash distributions), determining their amount and percentage, and taking all the necessary procedures and obtaining all the relevant approvals from the regulatory authorities and others, and approving the authorization of the Board of Directors to also determine the timetable and amend it if necessary for the entitlement of shares (cash distributions).

11. تفويض مجلس الإدارة بتوزيع ارباح مرحلية (ربع أو نصف سنوي) عن العام المالي المنتهي في 2025/12/31 على أن تكون أرباح حقيقية و فقاً للمبادئ المحاسبية المتعارف عليها وألا يمس التوزيع رأس مال الشركة المدفوع، وأن يتم ذلك بذات المعابير المتبعة للموافقة على التوزيعات السنوية (التوزيعات النقدية) وتحديد مقدار ها ونسبتها واتخاذ كافة الإجراءات والحصول على كافة الموافقات ذات الصلة من الجهات الرقابية و غير ها، والموافقة على تفويض مجلس الإدارة أيضاً في تحديد الجدول الزمني وتعديله إذا لزم الأمر وذلك لإستحقاقات الاسهم (التوزيعات النقدية).

- 12. Discussing the allocation of 1% of the net profits for the financial year ended 31/12/2024 as a charitable donation through the Khair Charity Organization.
- 12. مناقشة تخصيص نسبة 1% من صافي الأرباح عن العام المالي المنتهي
   في 2024/12/31، للتبرع للجهات الخيرية عن طريق مؤسسة مشاريع الخير.
- 13. Appointing or re-appointing an external auditor for the company from the list of approved auditors registered with the Capital Markets Authority and authorizing the Board of Directors to approve their fees.
- 13. تعيين أو إعادة تعيين مراقب حسابات خارجي للشركة من القائمة المعتمدة باسماء مراقبي الحسابات لدى هيئة أسواق المال، وتفويض مجلس الادارة بتحديد أتعابة.
- 14. Election of a non-executive Board member to fill the vacancy resulting from the resignation of a non-executive Board member.

14. إنتخاب عضو مجلس إدارة مكمل "غير تنفيذي" بديلا عن عضو مجلس الإدارة "غير التنفيذي" المستقيل.



Muhaiman Ali Al-Behbehani Vice Chairman and CEO مهيمن علي البهيهاني البهيهاني التنفيذي فالرئيس التنفيذي







## الاحاطة بالاخطار

السادة / الشركه الوطنيه للخدمات البتروليه ش.م.ك

تحية طيبة و بعد

بالإشارة إلى إخطار جمعية عمومية غير عادية المقدم ، نفيدكم علما بأنه قد تمت الاحاطة بالموعد في / 2025/05/25

و تفضلو بقبول خالص التحية



مستند الكتروني لايحتاج الى ختم أو توقيع

تاريخ الطباعة : 2025/04/07

رقم الصفحة : 1



# الشركة الوطنية للخدمات البترولية (ش.م.ك) عامة National Petroleum Services Co. (K.S.C.P.)

### Extraordinary General Assembly Meeting Agenda

National Petroleum Services Company (K.S.C.P)

## Frist: Approval of the amendment of Article No. (1) of Articles of Association:

#### Article before amendment:

- A closed Kuwaiti shareholding company has been established in accordance with the provisions of the Commercial Companies Law and this Articles of Association, under the name of the National Petroleum Services Company K.S.C. (Closed), by and among the shareholders whose rights and obligations are set forth herein.

#### Article after proposed amendment:

- A public Kuwaiti shareholding company has been established in accordance with the provisions of the Commercial Companies Law and this Articles of Association, among the shareholders whose rights and obligations are defined herein, under the name of the National Petroleum Services Company K.S.C. (Public).

## Second: Approval of the amendment of Article No. (1) of Memorandum of Association:

#### Article before amendment:

- The signatories to this agreement form a group with the purpose of establishing a closed Kuwaiti shareholding company, licensed by the Kuwaiti government in accordance with the provisions of the Commercial Companies Law No. 15 of 1960 and its amendments, and the Articles of Association attached to this agreement.

#### Article after proposed amendment:

The signatories to this agreement form a group with the purpose of establishing a public Kuwaiti shareholding company, licensed by the Kuwaiti government in accordance with the provisions of the Commercial Companies Law No. 15 of 1960 and its amendments, and the Articles of Association attached to this agreement.

## جدول اعمال الجمعية العامة غير العادية الشركة الوطنية للخدمات البترولية (ش.م.ك.ع)

## أولا: الموافقة على تعديل المادة رقم (1) من النظام الأساسى:

### النص قبل التعديل:

- تأسست طبقا لأحكام قانون الشركات التجارية وهذا النظام الاساسي بين مالكي الاسهم المبينة احكامها فيما بعد شركة مساهمة كويتية مقفلة تسمى الشركة الوطنية للخدمات البترولية ش.م.ك (مقفلة).

### النص بعد التعديل المقترح:

تأسست طبقا لأحكام قانون الشركات التجارية وهذا النظام الاساسي بين مالكي الاسهم المبينة احكامها فيما بعد شركة مساهمة كويتية عامة تسمى الشركة الوطنية للخدمات البترولية ش.م.ك (عامة).

## ثانيا: الموافقة على تعديل المادة رقم (1) من عقد التأسيس:

## النص قبل التعديل:

- تؤلف من الموقعين على هذا العقد جماعه غرضها انشاء شركة مساهمة كويتية مقفلة، بترخيص من الحكومة الكويتية طبقا لأحكام قانون الشركات التجارية رقم 15 لسنة 1960 والقوانين المعدلة له، والنظام الاساسي الملحق بهذا العقد.

### النص بعد التعديل المقترح:

تؤلف من الموقعين على هذا العقد جماعه غرضها انشاء شركة مساهمة كويتية عامة، بترخيص من الحكومة الكويتية طبقا لأحكام قانون الشركات التجارية رقم 15 لسنة 1960 والقوانين المعدلة له، والنظام الاساسي الملحق بهذا العقد.

P.O. Box 9801 Ahmadi 61008 Kuwait - Paid up Capital KD 10,000,000 Commercial Registration No.: 4991 An ISO 9001, ISO 14001, ISO 50001 Certified & ISO 17025 Accredited Company

Tel: +965 22251000 Fax: +965 22251010



Phird: Approval of the amendment of Article No. (2) of Memorandum of Association:

#### Article before amendment:

The name of the company is: National Petroleum Services Company (Closed Kuwaiti Shareholding Company).

#### Article after proposed amendment:

The name of the company is: National Petroleum Services Company (Public Kuwaiti Shareholding Company).

### ثَالتًا: الموافقة على تعديل المادة رقم (2) من عقد التأسيس:

### النص قبل التعديل:

اسم الشركة هو: الشركة الوطنية للخدمات البترولية (شركة مساهمة كويتية مقفلة).

### النص بعد التعديل المقترح:

- اسم الشركة هو: الشركة الوطنية للخدمات البترولية (شركة مساهمة كويتية عامه).

الرئيس التنفيذي





## نبذة عن المرشحين لعضوية مجلس إدارة الشركة الوطنية للخدمات البترولية (شمهكع)

## Profiles of the candidates for membership of the Board of Directors of National Petroleum Services Company (K.S.C.P.)

أول انتخاب لعضوية الشركة الوطنية للخدمات البترولية First election for National Petroleum Services	الجنسية Nationality	صفة الترشح Nomination Type	الاسم Name
مايو 2025	كويتي	عضو مجلس إدارة مكمل (غير تنفيذي)	محمد عبد الله حمد الهدلق

Mr. Mohammad Abdullah Al-Hodlaq has over 35 years of professional experience in the fields of investment and the oil industry, having held leadership positions in several national, regional, and international organizations.

He began his career at Kuwait Petroleum Corporation, where he took on various responsibilities in the global marketing sector. He also worked in the corporation's regional offices in Houston (USA) and London (UK), providing him with a deep understanding of global markets and strategic trends in the energy sector.

Mr. Al-Hodlaq has held executive positions at the Kuwaiti Real Estate Investment Group, in addition to his role at the Gulf Investment Industrial Company, which focuses on the development of joint Gulf industrial projects.

He is currently involved in investment committees focused on studying and launching partnership projects with the private sector, particularly in the fields of sulfur and calcined petroleum coke, as part of initiatives aimed at developing industrial infrastructure and increasing the added value of natural resources in Kuwait.

Mr. Al-Hodlaq is known for his strategic vision and diverse expertise in planning, development, and market analysis, making him a qualified and distinguished candidate for membership on the Board of Directors of the National Petroleum Services Company (K.S.C.).

يتمتع السيد / محمد عبد الله الهدلق بخبرة مهنية تزيد عن 35 عامًا في مجالات الاستثمار والصناعة النفطية، حيث شغل مناصب قيادية في عدد من المؤسسات الوطنية والإقليمية والدولية.

بدأ مسيرته المهنية في مؤسسة البترول الكويتية، حيث تولى عدة مسؤوليات في قطاع التسويق العالمي، كما عمل في المكاتب الإقليمية للمؤسسة في كل من هيوستن (الولايات المتحدة) ولندن (المملكة المتحدة)، مما أتاح له فهما عميقاً للأسواق العالمية والتوجهات الاستراتيجية في قطاع الطاقة.

كما تولى مناصب تنفيذية في المجموعة الاستثمارية العقارية الكويتية، بالإضافة إلى عمله في شركة الخليج للاستثمار الصناعي، التي تُعنى بتطوير المشاريع الصناعية الخليجية المشتركة.

ويشارك حالياً في لجان استثمارية تهدف إلى دراسة وطرح مشاريع شراكة مع القطاع الخاص، أبرزها في مجالي الكبريت والفحم البترولي المكلسن، ضمن مبادرات لتطوير البنية التحتية الصناعية وزيادة القيمة المضافة للموارد الطبيعية في الكويت.

السيد / محمد الهدلق معروف برؤيته الاستراتيجية، وخبرته المتنوعة في مجالات التخطيط، التطوير، وتحليل الأسواق، مما يجعله مرشحًا مؤهلاً ومتميزًا لعضوية مجلس إدارة الشركة الوطنية للخدمات البترولية (ش.م.ك.ع).